



Pièces	20 Pièces
Superficie	1600 m²
Référence	LI4-003
Prix	13 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

A sainte maxime, à moins de 5 minutes d'hélicoptère du centre de saint tropez. Dans un cadre nature spectaculaire, dominant le massif des maures et la méditerranée. Sans voisinage, sans nuisance, propriété de 28 hectares d'un seul tenant. La propriété dispose d'une demeure principale d'environ 1200 m² habitables, en parfait état et dominant son propre étang. On y trouve le charme et les codes de l'ancien, mêlés du confort moderne. Construite dans les années 2000, ses murs sont entièrement doublés en pierres de taille. Edifiée sur 4 niveaux, dont 2 niveaux de VI principaux. Magnifique pièce ...

In an Absolute natural setting, without neighbors, without nuisance, we offer this property of 28 hectares in one piece. The property has a main house of approximately 1600 m² of living space, in perfect condition and overlooking its own pond. There is the charm and codes of the old, mixed with modern comfort. Built in the 2000s, its walls are entirely lined with freestone. Built on 4 levels, including 2 main living levels. Magnificent living room with lounge, dining room, billiard table, 4 suites, 2 bedrooms, 1 office. Possibility of creating 6 additional suites of good size. Guest house of ...

LAHAUTTE IMMOBILIER

95 rue de l'innovation - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

